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2001～2002 地区国際青少年交換委員 2002～2003 石川第２分区ガバナ－補佐

1980.6ポ－ル・ハリス・フェロ－ 1996.10 米山功労者 1997.2～2004.11 ベネファクタ－
2003.1～2004.11 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ６回 2004.11 メジャードナー
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会 員 消 息
マインハルト・プリンツ氏のピア
ノリサイタルについて

（金）開演 ポルテ2005.7.22 19:00
６ 金沢市アートホールにてF
氏は金沢市出身の声楽家 中田留
美子さん（二水高校出身で７月に
講話をお願いしています ）のご主。
人で 現在ウイーン国立音楽大学

。 、の教授をされています ショパン
ベートーベン、ラフマニノフの名
曲を演奏いたします。

。是非 リサイタルにおいで下さい
東海林也令子 石丸幹夫
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点 鐘
『ＲＯＴＡＲＹ』SONG

Of四つのテスト The 4-way Test :
the things we think, say or do 1 is it)

the TRUTH 2 Is it FAIR to all)
concerned 3 Wil l i t b u i l d)
G O O D W I L L a n d B E T T E R
FRIENDSHIPS? 4 Will it be)

BENEFICIAL to all concerned
来週はいよいよ英語例会です。壇上に出た人は英語でお願いします。会長 挨拶 ：
卓話者）元金沢市立工業高校 校長石川県バドミントン協会 副会長河原山特別ゲスト紹介

晴夫（かわらやま はるお）氏
河北南ＲＣ会長 飯田道昭様メイキャップゲスト紹介

４月には皆様と 地区の地区大会に行ってきま河北南ＲＣ会長 飯田 道昭様 より一言 3710
した。河北南 からは４名でした。又今回 には韓国から５名来られ、石丸幹夫 江守巧 江RC 5/9
守道子、金沂秀の皆様には大変お世話になりました。

英語のロータリーソング練習用にコピーしたＣＤを３枚用意しました。委員会報告
《 食 事 》

ニコニコＢＯＸ
12 000 574,246 4,694,635-￥ ， 本年度合計 ￥ 残高 ￥

先日韓国のロータリークラブとの交流の際、百万石ＲＣの会員の方々に大変河北南ＲＣ飯田道昭 様

御世話を頂き感謝申し上げます。 今後とも、何卒宜しくお願い致します。

。 、炭谷会長 野城会員河原山様を卓話にお迎えして ４０数年ぶりに先生のお話を聞くことができとても

楽しみにしております。ご無理を言いましたが、宜しくお願い致します。 講話に河原山先生石丸会員

をお迎えして。もうすぐ６月２日の英語例会頑張りましょう。 英語の例会の準備は大江守巧会員

変です。 河原山先生、本日は宜しくお願いします。河北南ＲＣ飯田会長、ようこそ。 河原西村会員

。山様 卓話楽しみにしています

』講話の時間 『 指導者・青少年
元金沢市立工業高校校長 石川県バドミントン協会副会長

河原山晴夫 氏（かわらやま はるお）
市立工業高校に赴任され、 に退職されました。その紹介（野城勲会員 ：） S39 H7

間、スポーツの振興に尽力され、バドミントン部を日本一にしました。インターハ

イでは５回優勝しました。尚ご自身も全日本教員のナンバーワンとして何回も優勝

。されています。現在は石川県バドミントン協会副会長をされています。 私の恩師です

野城さんは頭のいい少年でした。又このクラブの石丸さんは 年近く前に子供達30
のジュニア育成を初めてスタートしていますし、北山さんは現在、県少年バドミントン会
長、全日本ジュニア副会長やスポーツドクターとして活躍され、お世話になっています。
ゴルフで肩が痛くなるとお世話になっています。
昔は先生にたてつく生徒とは殆ど皆無でしたが、この頃はどうでしょう。
乱れています。朝礼では起立が出来ないのです。腰掛けています。郊外の高校で入学して
も ～ 名が退学しています。規律を守れないのです。衣食住を与えておけば親の義務40 80
は其れで終わり、思っている人もいます。又子供が一生懸命した努力とか誇りを全然認め

、 。 、 。ずに 無関心な先生も多くなりました 例えば少年バドミントンに優勝した子供が先生に報告しても ほめもせず
「そんなことより勉強でもせい」と無視された事もあります。あまりにもひどい先生だと思いました。又 その逆
に子供をほめて、やる気を起こさせる先生もいます。ピアスをした男子生徒、先輩に「お早うございます」と挨拶
出来ぬ先生もいました。しかし最近やっと就職難で、良い先生がすこしづつ増えてきています。これも本採用に何
年もかかり、淘汰されて来たせいだと思います。 校長先生もいろいろあって、組合に気とられれすぎたり、無難
に例年どうりに監督して活気が無かったり、逆に大いにやる気があって学校に活気をもたらす人もいます。校長が
しっかりして望めば生徒は殆ど悪くなりません。

会員からは 保育園の母親との話、お稽古事を小さい時からしっかりと、 アメリカで覚えた子供の英語を無視
点 鐘した、 バドミントンの練習のこつ、時代錯誤の教務主任の事など、いろいろ質疑がありました。
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